
 

令和３年度 大阪府立高槻支援学校 第２回 学校運営協議会記録 

令和３年（2021）年１０月１５日(金)10:00～12:00 

於：本校図書室 

 

出席 

＜委員＞伊丹昌一（会長）、内本繁（副会長）、山田義昭、福井勇、矢野雅哉 

＜学校＞彌永校長 

＜事務局＞吉田事務長、山村教頭、加藤教頭、掛田首席、田中裕首席、山脇部主事、河合部主事、 

吉岡（首席）部主事、筧進路指導部長 

 

傍聴者 なし 

 

１ 校長あいさつ 

２ 事務局からの報告事項 

① 保護者からの意見書について 

② 学校経営計画の進捗状況について 

③ 使用教科書について 

④ 学校教育自己診断の実施について 

⑤ 高等部３年生の進路希望状況について 

 

３ 質疑、協議 

４ 校長あいさつ 

 

＊上記のとおり、報告等を行い、各委員から次のような意見等をいただいた。 

  

（１）高等部のコース制の改善充実に関して  

 ・事務局からの報告において、就労希望者数を増やすため、職業コースの学習内容を見直している、とのこ 

と。どのような見直しを行おうとするのか、今後の報告を待つ。 

（２）西門の改修工事の完了に関して 

 ・改修工事により、放課後等デイサービス事業者の迎え時に生じていた交通渋滞緩和・の解消へつながったこ 

とを、地域住民として喜んでいる。今後も地域とともに教育活動を行っていくという観点をもって、学校 

運営にあたっていただきたい。 

（３）教育活動におけるオンライン等の活用について 

 ・保護者との懇談をオンラインで行っているとの報告があった。オンライン等の活用は、コロナ禍の中で、当 

たり前になってきている。対面方式とのバランスをとりながら、適切に活用していただきたい。 

（４）学校運営全般に関して 

 ・校内見学の際に、それぞれの教員が児童生徒を指導、支援している姿をみることができた。感想は、非常に 

よく取り組まれていると感じた。今後も地域貢献に取り組まれるとともに、児童生徒の意欲を高めていく 

教育活動や指導の計画・実践を期待したいのでよろしくお願いいたします。 

 

＊次回の開催予定    第３回 令和４年（2022）２月３日（木）10:00～ 本校図書室にて 


